
      RÉUNION DU CONSEIL DES COTEAUX RAMONVILLE DU FÉVRIER 2023

PRESENTS : Mmes. Daubeze, Delrieu, LeLain, Alonzo, Mar nez, Boué, Merlet 
MM. Boudet, Kellerhals, Perret.

ABSENTS EXCUSES : Mme. Delaunay, MM. Bruniquel, Brunato, Couvoisier, Jauber e. 

RÉFÉRENTS mairie : Chris ne AROD, Karim BAAZIZI

1. AG du 11 mars : Après l’erreur d’impression sur le Var, le conseil était présent le 11 février 
pour accueillir les «égares » au château de Soule.
Pour le 11 mars nous demanderons à la mairie de prévoir un « goûter » et des boissons. Il 
faudra envoyer un mail à tous les inscrits du vide-grenier. Me re quelques affiches 
(commerces, école). Nous parlerons des nuisances sonores (avion, circula on, riverains, 
divers, autres ...) des pigeons... Des bénévoles seront apprécies pour remplacer les anciens 
au sein de la vie associa ve et citoyenne.

2. La circula on/grande concerta on : la piste cyclable avenue de Suisse et trop étroite et 
donc dangereuse dans sa par e plus étroite. Problème avec les futurs logements à 
Auzeville (Argento)qui aura des répercussions sur les hauts de Ramonville.

3. Suite à la venue des "gens du voyage" sur le parking du cime ère du Pigeonnier, les 
riverains demandent s'il est prévu de modifier l'accès au chemin dit de Madame qui longe 
les habita ons afin que cela ne se reproduise pas régulièrement ainsi que les procédures 
d'expulsions qui en découlent.

             Une sugges on est faite : l'installa on (à l'intérieur du por que actuel ou en            
remplacement) de plots acier dont l'espacement autoriserait le passage seulement aux  
voitures, serait une solu on efficace et pas très onéreuse.

             À noter que les ar sans qui interviennent dans le cime ère y accèdent toujours par le 
portail principal, la balayeuse municipale qui a la largeur d'une voiture pourrait toujours    
emprunter ce chemin...

4. Nuisances Avions : Mr Boudet nous informe que le dialogue passe mieux avec le nouveau 
secrétaire général de la préfecture. Il y a toujours divorce entre l’aéroport et les riverains. 
Encore 2000 vols de nuits annuels ? Il faut con nuer à porter plainte (voir site).

5. Le portail qui fermait le chemin entre les deux par es du château de Latécoère est défoncé.
Les voitures empruntent ce e voie qui est fréquentée par de nombreuses mamans et leurs 
landaus : danger ! CELA FAIT PRESQUE SIX MOIS     !  
Le conseil des coteaux a aidé la planta on d arbres type micro-forêts…  poursuivre.

6. La mairie envisage de faire une collecte de sou en à la popula on turque vic me du 
tremblement de terre. 

PROCHAINE RÉUNION : SAMEDI 11 MARS 14H30 CHÂTEAU DE SOULE
(ASSEMBLEE GENERALE)


